

Tennis kostet Geld

„Tennis ist ein teurer Sport“: so war in der Vergangenheit die einhellige Meinung. Aber was kommt den genau an Kosten auf mich zu, wenn ich mich für diesen Sport entscheide?

Wir möchten Dir hier **eine kleine Orientierung** geben.

Die **Mitgliedschaft im Verein** ist die erste Position, die zu berücksichtigen ist. Hierzu verweisen wir Dich auf unsere Internetseite mit den Mitgliedsgebühren.

Was brauche ich für eine gute Ausrüstung?

- Tennisschläger beginnen bei knapp 100 EUR (Jugend 40 EUR) und können bis zu 250 EUR kosten.
- Eine Bespannung hält nicht ewig: Eine neue Besaitung fängt im Sportfachgeschäft bei ca. 30 EUR an.
- Tennisschuhe liegen wie alle Sportschuhe um die 100 EUR. Zu beachten ist dabei, dass man für den Winter und den Sommer separate Paare benötigt.
- Ohne Bälle ist ebenfalls kein Tennis möglich. Hier liegen wir bei einer 4er-Dose zwischen sechs und 13 EUR. Die Bälle werden mit der Zeit schlechter, so dass man als regelmäßiger Spieler für eine Saison mindestens drei bis vier Dosen einplanen sollte.
- Zu einer guten Ausstattung gehört auch die entsprechende Kleidung. Eine Tennishose bei der auch die Tennisbälle in die Taschen passen, liegt preislich ähnlich wie andere Sporthosen.

Was kostet das Training?

Wir bieten für Kinder und Jugendliche mit der Ballschule und dem U15-Training je nach Altersklasse „niederschwellige Tennis-Angebote“ an. Soweit die Kinder kein Training bei einem Trainer in Anspruch nehmen, wird für eine Saison (Sommer oder Winter) eine Teilnahmegebühr von je 15 EUR erhoben.

Für unsere jugendlichen Mannschaftsspieler zwischen 15 und 18 Jahren bieten wir ein professionelles Mannschaftstraining an. Teilnahmebedingung ist hier jedoch, dass die Spieler zusätzlich bei einem Trainer trainieren.

Und was erwartet mich an Kosten bei Training mit einem Trainer?

Unser Trainerstab liegt bei den Kosten für eine Trainingseinheit ziemlich einheitlich beieinander. Hier können wir trotzdem nur eine pauschale Orientierung geben, da durch witterungsbedingte Ausfälle, Feiertage und Ähnlichem die Anzahl an tatsächlichen Trainingsterminen variieren kann.

Eine Trainingsgruppe für einen Sommer kostet daher ca. 500 EUR. Diese Kosten werden durch die Anzahl an Teilnehmer geteilt.

Wir bieten auch die Möglichkeit an, **Training im Winter** zu nehmen. In der Vergangenheit hat es sich sowohl aus Kosten- als auch aus Zeitgründen bewährt, dass sich immer zwei Trainingsgruppen im 14-tägigen Wechsel einen Trainer und Hallenplatz teilen. Da die Wintersaison 7 Monate andauert liegen die ungefähren Kosten für eine Wintertrainingsaison aktuell bei etwa 800 EUR, die sich auf die Trainingsgruppe aufteilt.

Alle **Preisangaben sind unverbindlich und indikativ**. Wir hoffen, dass wir Dir hier eine gute Orientierung geben können und freuen uns Dich beim Spielen, beim Training oder beim Kaltgetränk auf der Anlage zu treffen.

Wenn Du Fragen dazu hast, komm einfach auf uns zu. Wir beraten Dich gerne und geben Dir dazu weitere Auskunft.

Dein Tennisausschuss